

Los trasplantes han registrado una baja de 22% en lo que va de 2025

En el marco del Día Mundial del Trasplante, que se conmemora el 27 de febrero, los especialistas en trasplantes hacen un llamado de continuar con la senda del año pasado y de mejorar la cultura de la donación.

En 2024 se vivió un aumento histórico de pacientes transplantados en Chile (674), en lo que vamos de este 2025 no ha comenzado de la misma manera. A la fecha, este año se han realizado 57 trasplantes, un 22% menos que el año pasado, en el que se registraron 73 procedimientos de este tipo.

Anuncio Patrocinado

La Dra. Lorena Flores, nefróloga y coordinadora de Trasplante de Clínica Dávila, comenta: *"Es muy grato saber que, gracias al esfuerzo mancomunado de cada uno de los equipos de trasplante de diferentes instituciones, del Instituto de Salud Pública, y de la Coordinación Nacional de Procuramiento y Trasplante de Órganos y Tejidos, 675 pacientes en lista de espera accedieron a un órgano, alcanzando un récord histórico a nivel Nacional. Se realizaron más de 400 trasplantes renales en todo Chile durante el año 2024".*

Modelo de éxito internacional: EspañaEspaña continúa siendo un líder mundial en trasplantes, realizando más de 5 mil procedimientos al año. Este éxito se debe a la implementación de un modelo coordinado desde la creación de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT) en 1989, lo que ha permitido un aumento sustancial en su tasa de donación.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La Dra. Ximena Rocca, presidenta de la Sociedad Chilena de Trasplante y nefróloga del Centro de Trasplante de Clínica Santa María, expresa: “*Lo importante es seguir fuertemente con un trabajo continuo para imitar el modelo. Nos hace falta el cambio societario que implica creer en la donación como un derecho solidario y poder conversarlo con nuestros cercanos. Además, de informarnos al respecto en las fuentes oficiales, no en las creencias personales*”.

El llamado a la educación y la conciencia social

Uno de los principales desafíos para aumentar la donación en Chile sigue siendo la falta de información y la desconfianza. Es por eso que el Día Mundial del Trasplante se convierte en una oportunidad clave para sensibilizar a la población sobre la importancia de la donación de órganos.

En esta conmemoración se hace un llamado urgente a todas las personas para que se informen y reflexionen sobre la donación de órganos, un acto de generosidad que puede salvar vidas.

Los trasplantes han registrado una baja de 22% en lo que va de 2025



y tú, ¿qué opinas?